

Bersama Pemkab Toraja Utara, Dandim 1414/Tator Mengikuti Upacara Hari Pahlawan Pongtiku ke 20

SULSEL INDONESIA SATU - SULSEL.JURNALIS.ID

Jul 11, 2022 - 13:04



TORAJA UTARA - Lima hari setelah sertijab, Dandim 1414/Tator, Letkol Inf. Monfi Ade Candra, di awal tugasnya di Toraja Utara, langsung mengikuti serangkaian kegiatan bersama Forkopimda, Senin (11/7/2022).

Dimana kali ini menghadiri upacara peringatan Hari Pahlawan Nasional Pongtiku yang ke 20, di Lapangan Pongtiku, kelurahan Pangala Kecamatan Rindingallo Kabupaten Toraja Utara.

Upacara peringatan hari pahlawan Pongtiku tersebut dipimpin langsung oleh Bupati Toraja Utara, Yohanis Bassang, yang juga dihadiri langsung oleh Wabup Toraja Utara, Frederik Viktor Palimbong, Kapolres Toraja Utara, AKBP Eko Suroso, bersama jajaran Forkopimda, Satuan OPD, Tokoh Agama dan Tokoh

Adat, Keluarga Pongtiku, dan utusan siswa siswi SMAN, SMP, dan SD.

Dalam sambutan Bupati Totaja Utara menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah mendukung terlaksananya upacara peringatan hari Pahlawan Pongtiku ke 20.



"Saya ucapkan banyak terima kasih kepada TNI, Polri dan ASN yang telah mendukung pelaksanaan upacara Pahlawan Nasional Pongtiku hari ini, sehingga bisa berjalan dengan hikmat. Dan kita sebagai orang toraja bangga ada putra toraja terpilih sebagai Pahlawan Nasional", ucap Yohanis Bassang.

Melalui amanatnya juga, Bupati Yohanis Bassang, menyampaikan, nilai-nilai yang terkandung dalam perjuangan Pongtiku saat melawan penjajahan yang bisa menjadi inspirasi bagi seluruh komponen masyarakat Toraja dalam mengisi kemerdekaan, terlebih bagi para pemuda pemudi Toraja,

"Nilai nilai perjuangan Pongtiku bisa me jadi inspirasi bagi semua lapisan masyarakat terutama para pemuda pemudi yang setiap saat diharapkan mampu menunjukkan eksistensinya sebagai generasi penerus kepemimpinan dan pembangunan melalui unjuk kerja dan karya nyata yang positif bagi daerah dan negara",kata Bupati Toraja Yohanis Bassang.

Untuk itu selaku Bupati Toraja Utara, Yohanis Bassang berharap agar semua komponen masyarakat Toraja Utara, dapat melanjutkan perjuangan para pahlawan dengan cara mengisinya kemerdekaan itu dengan bekerja penuh tanggung jawab sesuai dengan tupoksi masing - masing didalam membangun daerah.

Usai mengikuti upacara, Letkol Inf. Monfi Ade Candra, selaku Dandim 1414/Tator, menyampaikan pesan kepada semua masyarakat Toraja agar tanah tercinta yang telah di pertahankan oleh para pejuang sekiranya di pertahankan dengan cara menjaga keutuhan dan selalu berbuat positif demi mendukung pembangunan daerah.

Untuk diketahui, Pongtiku atau dipanggil dengan sebutan nama Ne' Baso, diberikan gelar sebagai Pahlawan Nasional pada tanggal 6 November 2002.

(Widian)